

TIERRA TE INFORMA

Muestra gratuita prohibida su venta

LA INFORMACION A LA VAGUARDIA



Nuestra situación

nuevos modos de vivir hoy en día

Elaborado por L.C. Francisco Argüelles Hormigo

Octubre 30 del 2020

5 Tips

Para mejorar tu economía

Bigl MX El Terror Creativo



Ma. Elena Vargas M.

¡YA ESTÁS APROVECHANDO
INTERNET PARA HACER DINERO?

Malaika Duka

Accesorios

Me titulo.com

¡ACREDITACIÓN DE NIVELES
EDUCATIVOS!

CONTENIDO



- 01** **Nuestra situación actual**
- 05** **El Terror Creativo.**
- 07** **5 Tips para mejorar tu economía.**
- 09** **Cuándo cumplir con lo dispuesto por la NOM035 contra riesgos psicosociales**



La vida es una bienvenida universal, en cualquiera de sus expresiones, en cualquiera de sus momentos.

Te confieso que siento mucha emoción por compartirte una decisión y un acto de fe:

Horma Te Informa es el resultado de una decisión compartida con un equipo de trabajo que quiere ofrecerte cada vez más y mejores valores que agreguen a tu vida y a tu actividad algo que sirva. Es un acto de fe, pues creemos fielmente que la forma de hacer mejor a una sociedad, es compartiendo el conocimiento y la información que tenemos, que generamos y que aprendemos.

En horabuena, que compartamos junto a una buena bebida, con una excelente compañía, y en el mejor de tus momentos este trabajo y este esfuerzo que HORMA tiene para ti.

Elaborado por L.C. Francisco Argüelles Hormigo



Horma Servicios Administrativos

Hormaservicios



@HormaServicios

55 4530 9620 / 5522994643



contacto@hormaservicios.com.mx

www.hormaservicios.com.mx

Elaborado por L.C. Francisco Argüelles Hormigo

Nuestra situación actual:

II
¿será una buena oportunidad para acceder a nuevos modos de vivir hoy en día?



Fotografía tomada por Brett Sayles

Vivimos una situación financiera por demás deteriorada por los efectos de la pandemia del COVID-19, de la que la mayor parte del mundo está inmerso. Adicionalmente en México venimos arrastrando una crisis económica que esta emergencia sanitaria vino a agudizar, al mismo tiempo que a esconder un poco en el mal financiero mundial.

Con base en lo anterior, me atrevo a decir que en nuestro amado México existen grupos de personas que están gestionando sus vidas de la mejor forma posible: hay quienes se adaptan a esta realidad de saberse cuidados por sí mismos, que si no por nadie, que están más solos de lo que pensaban estar o pudieran estar más acompañados de lo que necesitarían; hay también quienes vienen de un tiempo atrás reflexionando en las bondades de un encierro obligado, valorando lechos familiares, las decisiones de vida, observando amorosos los castillos de trabajo construidos durante los años anteriores a este mal, pero reconfortándose por los logros vividos y disfrutados en lo que llevan de vida productiva; otros tantos más, caminan por sus guardidas reconfortantes topándose con esos problemas añejos que, con el tiempo, la calle y la banqueta les permitían evadir de manera constante, y ahí tienen a los casados que llevan años separados y sin soportarse, y ahora que la vida les pide estar encerrados por cuidados higiénicos, voltean entre ellos y se miran insoportables desde hacia ya tiempo.



Fotografía tomada por Nandhu Kumar

Cuando cambio mi propia guardia de la casa a mis oficinas, voy contemplando las calles al principio vacías, fluidas, y miraba las fachadas de las casas, casonas y departamentos del camino, y me preguntaba cuántas personas la pasarían mejor en esta realidad que se nos impuso rápido en 2020, cuántas estarían peor que antes por el solo hecho de pedir el cuidado de mantenerse en casa. Un dato por demás duro de leer es el aumento de los índices de violencia en casa entre las familias, violencia no solo al género femenino sino a los hijos, a los hombres de familia, al núcleo familiar en sí mismo. Y es que ¿quién pensaría que llegaría el tiempo en el que encerrados en la casa de tus sueños, con el amor de tu vida, con los críos que amorosos crearon, ahora podría volverse sofocante una convivencia acentuada por estar todos en casa?



Fotografía tomada por Julia M Cameron

Y qué decir del peregrino aquel que, buscando oportunidades en la calle, el bicho lo encerró en su propia realidad, y ante la pobreza que engaño fuertemente a sus ojos, ha decidido darse un tiro y salirse para siempre de un encierro que llevaba más allá de un 2020. Los problemas también han sido acentuados como parte de todos estos efectos y estragos de la pandemia en nuestras propias comunidades.

Y a muchos empresarios, de los que sostienen a este país a diario con su pericia, con su trabajo, con su creatividad y la necesidad que volvió motor y logró con ello sostener muchos ecosistemas de vida, se le han disminuido los recursos, algunos entraron en quiebra con sus negocios, y han tenido que adaptarse o reconvertirse.

Reflexionando en todo esto, ha sido un trabajo arduo, pero nadie se deja, no nos dejamos, ni el empresario perdido, ni la pareja en encierro, ni los niños con clases en línea, ni el pobre que sigue pobre, ni el rico que ha guardado bien su dinero hasta que existan mejores condiciones para invertirlo o gastarlo.

La pregunta que ahora se asoma frente a mí es: ¿cuándo comenzará todo a mejorar?, leo constante que todo indica que con la vacuna que viene, y la suerte está echada, y la gente o espera o no cree. Lo cierto es que tanto los modelos económicos como las estructuras sociales se han visto muy afectadas en esta nueva realidad, más que nueva normalidad.

Considero y sostengo que es momento de crear, de ir en contrasentido a lo que dicta todo esto, de poder abrir surcos nuevos, mantener lo creado, abrir puertas a los valores humanos y patear fuerte los límites para vivir genuinamente y con todo cuidado en esta etapa, donde debemos saber emprender con inteligencia, a ser socialmente responsables con el prójimo, a buscar la sustentabilidad de nuestro entorno por respeto y dignidad a un planeta que nos grita hoy más que nunca que no nos dará más oportunidades.

Volver a comenzar, no desde el principio pues hay pasado, hay historia, hay trabajo y camino andado, pero volver a comenzar desde la meta que decidas. Repasa tus objetivos, visiona a dónde quieras llegar, costará más trabajo, desde luego, pero nada está perdido cuando ponemos en práctica nuestro propio juego, pues el tiempo sigue avanzando y encerrados o no, la vida no deja de acabarse. Cuídate y cuida a los tuyos, y continúa el camino. Repasa cíclicamente los objetivos definidos y analiza cómo te vas acercando a ellos. Si te ha ido mejor que a muchos de los que se verán reflejados y quizás identificados con el contenido del presente, qué mejor, pues podrás seguir creando y trabajando por el bien propio, solo no olvides que habrá mejores y mayores oportunidades para realizarse.

Tengamos cuidado en aquellas situaciones que oculten farsas y oportunismos para robar, también ello puede incrementarse debido a esta situación que para muchos yace desesperada.

A mí en lo personal, me congratula saber que hay futuro y que hay trabajo, y sobre todo camino para andar, corriendo o trotando, pero andarlo para encontrar esas oportunidades nuevas, esas piezas de rompecabezas que debemos tener para realizarnos.



Fotografía tomada por [andreapiacquadio](#)

MALAIKA DUKA

ACCESORIOS



YOUR SMILE.



55 8233 1816



@malaikaduka



Bigl Mx



| Contacto: 5530440082

EL TERROR CREATIVO

En la vida uno como individuo siempre tiene sus preferencias, algunos nos gustan las películas con un toque de ciencia ficción, mientras que otros prefieren el drama y los finales románticos, de igual forma están aquellos que la comedia no les gusta y prefieren el terror que te mantiene siempre en suspense.

En los negocios y las empresas es exactamente lo mismo, aunque no lo creas, existen personas a las que por mas que intentes vender tu producto “pongamos como ejemplo una película de terror” la persona no se interesa por distintas cuestiones.

- 1.- Ya tienen la copia barata del producto o servicio. (competencia más económica)
- 2.-No les gusta el terror y prefieren la comedia. (Embudo de venta)
- 3.-No conocen, ni tienen una idea de qué va tu película y prefieren comprar nuevamente la que ya vieron con anterioridad (Clientes tradicionales)
- 4.- Prefieren la saga completa del muñeco diabólico. (Clientes leales)

Podríamos enumerar hasta mil todos y cada uno de los posibles compradores.

Todos creemos que es simple y sencillo, unos cuantos carteles por aquí, unos cuantos folletos por allá y la promoción del 2x1!!



Imagínate la escena de terror que sería intentar sacarte una muela picada por tu propia cuenta “Eso si seria una película terrorífica”. Cuando te duele la muela, no lo intentas hacer tú mismo porque existen profesionales y sabes que por mas que intentes no va a funcionar y solo te vas a lastimar. Repito existe un profesional que lo sabe hacer.



Lo mismo pasa con tu producto, estas en la mejor época para vender películas de terror pero por no acercarse a un profesional solo estás gastando tiempo, dinero, y esfuerzo.

Fotografía representativa del personaje Scream

Déjanos ayudarte. Recuerda que no se vende igual una película de terror que una de comedia, y cada una necesita su estrategia de venta.

Necesitas un profesional de cabecera al cual consultar en todo momento, no pierdas esta gran oportunidad de mejorar terroríficamente tu marca, producto o servicio. Con una estrategia exclusiva, estamos seguros de que pronto pegaras el grito al darte cuenta que lo único que necesitabas era darte la oportunidad de confiar en los expertos.



5 Tips para mejorar tu economía

Elaborado por L.C. Francisco Argüelles Hormigo



Fotografía tomada por kaboompics

Si no sabes cómo mejorar tu economía, aquí te comparto 5 tips o consejos que puedes empezar a implantar desde hoy:

01

No malgastes tu dinero

Compara, razona, y ya después decide qué, porqué y para qué comprar.

02

Cubrir deudas o invertir: ¿qué hago primero?

Si quieras hacer crecer tu dinero de manera constante y sostenida, primero asegúrate de no tener deudas pendientes que, al no ser pagadas oportunamente, con el tiempo tendrás que utilizar tus inversiones para pagarlas.

03

Gasta menos de lo que ganas

No confundas las tarjetas de crédito como una extensión de tus ingresos.

04

Elabora un presupuesto de tus ingresos y gastos

Llevarás el control de tus decisiones, pues definirás a dónde llevar cada peso que ganes. Te recomendamos priorizar el pago de deudas y el ahorro para tu retiro.

05

¡¡¡Ahorras o inviertes!!!

Si guardas tu dinero en una alcancía o, debajo del colchón, estás cuidando tu dinero de no gastarlo, te estás absteniendo de perderlo por nada o por muy poco; pero si lo que quieres es que tu dinero no pierda valor si no que lo gane, que puedas ganar más dinero teniéndolo en instrumentos o herramientas que sirven para esos fines, si quieres construir patrimonio, estás ante la decisión de invertir.

¿YA ESTÁS APROVECHANDO INTERNET PARA HACER DINERO?

¿Qué pasaría si hubiera una forma y aprendieras una habilidad que te ayudaran a multiplicar tu dinero, te gustaría saberlo?



@maelenavargasm

DI “YO” Y TE DIGO CÓMO



Ma. Elena Vargas M.

Cuándo cumplir con lo dispuesto por la NOM035 contra riesgos psicosociales

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación (DOF), con fecha 23 de octubre de 2018 la Norma Oficial Mexicana NOM-035-STPS-2018 titulada: Factores de riesgo psicosocial en el trabajo, análisis y prevención, que de forma general, inició su vigencia a partir del 23 de octubre de 2019.

En unos días más, se pondrá en práctica otra parte más de dicha norma. Compartimos a continuación los compromisos y obligaciones que debes cumplir y sus respectivas fechas de entrada en vigor desde que la autoridad laboral dio a conocer esta disposición oficial.



Compromisos de los empleadores	Fecha de entrada en vigor	Forma o actividad soporte para su cumplimiento
Práctica de exámenes médicos y evaluaciones psicológicas.		
Registros que lleven las empresas de 16 a 50 subordinados o más de 50, sobre la ubicación de los FRP, tácticas de control, y datos de colaboradores.		<ul style="list-style-type: none"> • Documentación de casos. • Entrevistas. • Comisión encargada.
Identificación y análisis de los Factores de Riesgo Psicosocial.	23 de octubre de 2020	
Evaluación del entorno organizacional.		

¡ACREDITACIÓN DE NIVELES EDUCATIVOS!

¡EN SÓLO UNOS MESES!

LA PROPUESTA

Servicios efectivos de acompañamiento, enseñanza y formación para personas con experiencia laboral acumulada (con o sin estudios) en la preparación efectiva de los exámenes y la adquisición de competencias necesarias a fin de lograr la acreditación de un nivel educativo (medio, superior o postgrado) en un promedio de 6 a 8 meses, asimismo para el continuo desarrollo personal y profesional



OFERTA ACADÉMICA

- Secundaria INEA
- Bachillerato en 3 modalidades
- 14 Licenciaturas + 1 Ingeniería
- 9 Posgrados



FORMAS DE ACREDITACIÓN

- Bachillerato Ejecutivo (con o sin CENEVAL)
- Licenciaturas y Posgrados Intensivos (por experiencia laboral)
- Licenciaturas por Acuerdo 286 CENEVAL

BENEFICIOS

- Validez Oficial
- Aprovechamiento de la experiencia laboral acumulada
- Terminar antes y a un costo menor
- Contenidos Concretos
- Herramientas Digitales incluidas
- Pagos accesibles por suscripción
- Garantía por escrito



+52 56 1125 4593

HORMA

TE INFORMA



Horma Servicios Administrativos



Hormaservicios



@HormaServicios



55 4530 9620 / 5522994643



contacto@hormaservicios.com.mx



www.hormaservicios.com.mx